
 
																																												SÚMULA	DA	005ª	REUNIÃO	ORDINÁRIA	CPU-CAU/RJ

 

DATA: 09 de maio de 2024, quinta-feira HORÁRIO: 15h30 às 18h00 

LOCAL: Reunião Presencial 

 

 

 

PARTICIPANTES 

Carlos Augusto Abreu  Presencial 

Felipe Sacramento Xavier Justificou 

Julia Monteiro Santana Presencial 

Silvio Roberto Macedo Leal Junior Presencial 

Vasco de Azevedo Acioli Justificou 

 

OUVINTES 

Luiz Othon A. Bezerra de Mello Presencial 

Denise Voguel  Presencial 

Rita Mandarino Presencial 

EQUIPE DE APOIO 

Patrícia Fagundes Analista Técnica 

Alessandra Vandelli Assessora de Comissões 

 

1. Verificação de quórum e apresentação da pauta 

Presenças Verificado o quórum para início da reunião às 15h38, com os conselheiros acima nominados.  

Os Conselheiros Felipe Sacramento e Vasco Acioli        

Pauta  

1. Informes Gerais; 
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2. Avaliação evento MASTERPLAN 

3. Preparação 2º Encontro dos coordenadores das CPUAS-CAU/UF e da CPUA-CAU/BR 

4. Informes conselheiro Luiz Othon sobre andamento conferência e conselheiro Felipe Sarmento sobre
relatório da OCA 

 

2. Informes 

Coordenador Carlos Abreu informou que próximo café no CAU, que é justamente uma pauta da CPUA será no dia 15 de
maio e as já está com as vagas esgotada e lembrou que importante a presença de todos da comissão. 

Informa que indicou o conselheiro Luiz Othon e a conselheira Rita Mandarino como representantes do CAURJ no
CONCIDADE do município do Rio de Janeiro, depois no ponto de pauta o conselheiro passa as informações. 

 

3. Avaliação evento MASTERPLAN 

Coordenador Carlos Abreu informou que O evento “Masterplan do Centro do Rio: uma visão do futuro” já aconteceu e foi
um sucesso, apresentou a proposta da revitalização da Zona Central da cidade por meio de soluções urbanísticas e
sustentáveis. 

Ressalta que é importante sistematizar o que vem desses eventos, ficou com algumas perguntas que não foram
respondidas. 

Conselheiro Luiz Othon acredita que seja muito válido essa sistematização, porque assim já encaminha o formato do
próximo evento já pode garantir o fórum subsequente.  
 

 

4. Preparação 2º Encontro dos coordenadores das CPUAs CAU-UFs e da CPUA/CAU/BR 

Será no dia 22 de maio, em Brasília, será reunião dos coordenadores das CPUAs juntamente com as pautas sobre ATHIS e
a coordenadora da CATHIS Daiane também irá. 

Após evento de São Paulo diz que é importante agendar a reunião conjunta com CATHIS. 

 

5. Informes Conselheiro Luiz Othon sobre andamento conferência e conselheiro Felipe Sacramento sobre relatório
OCA 

Conselheiro Luiz Othon informou que já teve reunião e que o CAURJ ficou na suplência na comissão organizadora,
infelizmente OAB ficou na titularidade. 

Coordenador Carlos Abreu sugeriu agendar reunião com os conselheiros/as Luiz Othon, Rita Mndarino, Sandra Kokudai e
com conselheira federal Denise Voguel para definir sobre a questão da participação do CAURJ no CONCIDADES.  
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Coordenador Carlos Abreu, pediu que o conselheiro Luiz Othon entre em contato com a conselheira Sandra para saber se
há alguma orientação do estado e se tem atualização da listagem dos municípios. 

Conselheira Federal Denise Voguel sugeriu que o CAUBR faça orientações para CAU-UFs para orientar nas pautas
municipais. 

O relato sobre relatório OCA ficou prejudicado pois o conselheiro Felipe Sacramento não estava presente. 

Atualização planilhas a conselheira Julia Monteiro se comprometeu em ajudar a Patricia Fagundes com texto para
prefeituras questionando se tem plano diretor.  

 

6. Assuntos Gerais. 

Conselheiro Luiz Othon relembrou o relatou do encontro com presidente da Companhia de desenvolvimento de Maricá. 

Coordenador Carlos Abreu sugeriu uma reunião aberta da CPUA com a participação presidente da Companhia de
desenvolvimento de Maricá e outros conselheiros. 

Conselheiro Luiz Othon já verificou o interesse irá passar contatos para Patricia Fagundes encaminhar e-mail para
verificar a disponibilidade para reunião de junho ou julho. 

Não havendo mais nada a ser tratado a Reunião ordinária da CPUA-RJ encerrou às 17:12 com a presença dos nomeados
acima, a súmula foi lavrada por mim Alessandra Vandelli, Assessora de Comissões e segue assinada pelo Coordenador

Carlos Augusto Abreu. 

 

Carlos Augusto Abreu 

Coordenador da CPUA-CAU/RJ

 

                                                                                                  

Documento assinado eletronicamente por CARLOS AUGUSTO ABREU, Coordenador(a), em 12/07/2024, às
17:00, conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de
2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
código CRC DBF75D05 e informando o identificador 0250096.
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